

## CAMPOO DE ENMEDIO

## «No habrá traslados sanitarios ni a Las Rozas ni a La Costana»

El alcalde comparte la preocupación de los vecinos y sólo admite, por accesibilidad y dotación, que los vecinos sean atendidos en Reinosa o Matamorosa, no en otros consultorios

30.10.2009 - JOSÉ LUIS SARDINA CAMPOO DE ENMEDIO

El regidor de Campoo de Enmedio, el socialista Carmelo Hijosa, ante las noticias aparecidas en distintos medios de comunicación, asegura que desde que tuvo conocimiento del Plan de Organización de la Población de la Zona Básica de Salud de Campoo, «no hemos dejado ni un instante de trabajar y realizar las gestiones necesarias para lograr lo mejor para los vecinos, creyendo que lo mejor es reducir el número de usuarios por médico y así ganar tiempo de consulta y reducir la espera de cita».

Hijosa entiende que si un médico tenía 1.500 usuarios y le quitan 300, el usuario saldrá beneficiado. El representante del Ayuntamiento entiende que las formas no han sido las más afortunadas, en cuanto a información remitida a los interesados, creando confusión y cierta alarma, pero «podemos asegurar rotundamente que los ciudadanos no serán trasladados ni a Las Rozas, ni a La Costana, salvo que alguien lo desee como segunda opción, y para un imprevisto tendrán la solución de Reinosa». Desde el Ayuntamiento, continuó, «seguimos negociando un horario excelente para los vecinos, trabajando de acuerdo al mandato recibido de ellos para mejorar la calidad sanitaria de los mismos, y tengo muy claro que mi puesto está con los que me han puesto en él, siempre he estado con los ciudadanos y siempre me encontraréis allí», apostilla Hijosa.

El alcalde concluye diciendo que «el Ayuntamiento es el lugar donde los representantes del pueblo se reúnen para debatir todas las propuestas, por los cauces reglamentarios, en el Pleno y las Comisiones Informativas, donde se levantan actas que dan fe de lo tratado, cosa muy distinta es trasladar estos foros a los periódicos, radios, vídeos e incluso a la calle».

**Reducir el tiempo de espera**

Para el equipo de Gobierno, el cambio sanitario les parece positivo al disminuir el número de usuarios y, por lo tanto, aumentar el tiempo de consulta y acortar el de espera para citas. En ningún caso, aseguran, aceptarán otros consultorios que no sean los de Reinosa, por estar mejor dotados, o el de Matamorosa, por accesibilidad. Tampoco en ningún caso desean volver a la situación anterior, con largas esperas y poco tiempo de consulta y atención.

Por último, desde el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio manifiestan su apoyo a los vecinos de los pueblos afectados, como son: Requejo, Aldueso, Horna, Retortillo y Bolmir, para que tengan el mismo tratamiento que los pueblos del resto del municipio.



Carmelo Hijosa / J. L. S.